

CLUBES

El Iberostar Tenerife será el único equipo ACB en la Champions de la Fiba

G.G.R.
29 jun 2016 - 17:43

Las nuevas competiciones de baloncesto en Europa empiezan a coger forma. La Basketball Champions League, el campeonato europeo de la Fiba, ha presentado los equipos que disputarán el torneo entre los cuales se encuentra un club de la ACB: el Iberostar Tenerife, que en la última temporada finalizó en novena posición.

En medio de batallas legales con la Euroliga, la Fiba presentó en mayo un avance de los países de los equipos que habían solicitado entrar en la nueva competición y en los que no se encontraba ningún conjunto español pese a tener carta libre de la ACB para inscribirse a este torneo.

Tampoco había entonces representantes de países con importante tradición de baloncesto como Serbia, Rusia y Lituania. Ahora, el club serbio Mega Leks, el ruso Avtodor Saratov y los lituanos Neptunas y Juventus acompañarán a equipos con pasado en Eurocup y Euroliga como el croata Cibona Zagreb, el francés SIG Basket Strasbourg, el turco Pinar Karsiyaka, los griegos Aris Thessaloniki y PAOK, el alemán EWE Baskets Oldenburg y el belga Proximus Spirou Charleroi, entre otros.

Por su parte, esta semana la Euroliga anunció los equipos que disputarán sus dos torneos en el nuevo formato. La máxima competición solamente tendrá la novedad del Darussafaka Dogus Istanbul, que ha sido invitado como 16 equipo, mientras que en la Eurocup estarán presentes por parte de la ACB: el Unicaja de Málaga, el UCAM Murcia, el Valencia Basket y el Herbalife Gan Canaria, además del Bilbao Basket con una tarjeta de invitación.

Entre el resto de equipos que disputarán este segundo nivel de competición destacan habituales de ésta y de la Euroliga como AEK Atenas, ALBA Berlín, Cedevita Zagreb, Dinamo Banco di Sardegna Sassari, FC Bayern Munich, Khimki Moscow Region, Lietuvos Rytas Vilnius, Lokomotiv Kuban Krasnodar (que este año llegó a la Final Four de la Euroliga) y Partizan NIS Belgrade, entre otros.